

Bad Zurzach/Basel, 1. Juli 2022

## **ZURZACH Care Rehaklinik Basel nimmt Betrieb auf**

**Am 1. Juli 2022 eröffnet die Unternehmensgruppe ZURZACH Care ihren elften stationären Standort. Die Rehaklinik Basel ist spezialisiert auf internistische und onkologische Rehabilitation. Die ins Claraspital integrierte, jedoch unabhängige Rehaklinik steht allen Patientinnen und Patienten offen, unabhängig von Wohnort oder Versicherungsklasse. Interessierte erhalten im Rahmen des Spittelfests am 10. September Einblicke in den Standort.**

«Eine Rehaklinik zu eröffnen, ist auch für uns als grösster Reha-Anbieter der Schweiz nicht alltäglich und mit viel Freude und Stolz verbunden. Die aussergewöhnlich gute Zusammenarbeit mit unserem Partner Claraspital, die Unterstützung der Behörden und der unermüdliche Einsatz aller Beteiligten waren Garant für das gute Gelingen», lobt Dr. Serge Altmann, Group CEO von ZURZACH Care, die Leistungen der vergangenen Monate. Nach einem Jahr Vorbereitungszeit eröffnet er heute, am 1. Juli 2022, gemeinsam mit dem Direktor des Claraspitals, Dr. Peter Eichenberger, den ersten stationären Standort in Basel – symbolisch mit dem Zerschneiden des Bandes. Der erste Patient wird ab dem 6. Juli stationär behandelt.

Im Neubau Hirzbrunnen stehen für die Patientinnen und Patienten insgesamt 27, bzw. später 45 Betten für die internistische und onkologische Rehabilitation zur Verfügung. In der Rehaklinik arbeiten 28 Angestellte aus Medizin, Pflege, Therapie sowie Administration und Hotellerie. Das medizinisch-therapeutische Personal vereint fundierte Expertisen und Erfahrungen im Bereich der Allgemeinen Inneren Medizin, der Rheumatologie, der postoperativen Betreuung sowie der allgemeinen und Interventionellen Schmerztherapie.

### **Integrierter, jedoch unabhängiger Standort für die Region**

ZURZACH Care legt Wert auf eine enge Verankerung in den beiden Basler Kantonen sowie der Region Nordwestschweiz. Die Rehaklinik ist in die Räumlichkeiten des Claraspitals integriert, jedoch ein unabhängiger und eigenständiger Standort von ZURZACH Care. «Die Rehaklinik steht allen Patientinnen und Patienten offen, unabhängig aus welchem Akutspital sie zugewiesen werden, vom Wohnort oder der Versicherungsklasse», versichert Dr. Serge Altmann. Die Infrastruktur ist modern und bietet grosszügige Einbettzimmer für privatversicherte und Zweibettzimmer für halbprivat- und allgemeinversicherte Patientinnen und Patienten.

### **Eintauchen in die Welt der Rehabilitation am Spittelfest 2022**

Interessierte können am 10. September 2022 im Rahmen eines dreitägigen Spittelfests für Gross und Klein den Standort besuchen. Neben einem Rundgang durch die Räumlichkeiten erwartet die Besuchenden auch ein virtuelles Abenteuer. Dabei tauchen sie ein in die Welt der Rehabilitation und erleben hautnah die Geschichte einer Patientin und ihren Weg von der Erkrankung zurück in ein gesundes und selbstständiges Leben. [Zur Website](#)

### **Für weitere Auskünfte:**

Marietta Werder  
Leiterin Kommunikation  
079 526 76 65

# ZURZACHCare

[marietta.werder@zurzachcare.ch](mailto:marietta.werder@zurzachcare.ch)

## **ZURZACH Care**

ZURZACH Care ist die führende Unternehmensgruppe im Schweizer Gesundheitswesen für Prävention, Behandlung, Rehabilitation und Reintegration. Mit über 20 Standorten und über 1'100 Mitarbeitenden bietet sie höchste medizinische und therapeutische Kompetenz. Die Gruppe verfügt über zahlreiche ambulante Zentren, Rehakliniken, Fachkliniken und einen umfassenden Reintegrationsanbieter sowie Tochter- und Partnerunternehmen im Bereich Schlafmedizin, Kuren, Traditionelle Chinesische Medizin und mobile Rehabilitation. Zusätzlich dazu investiert ZURZACH Care neben der Forschungsabteilung auch in die Entwicklung von innovativen Behandlungsmethoden und in die lückenlose medizinische Versorgungskette.